



ALA SOMBRA

La presidenta **CLAUDIA SHEINBAUM** confirmó la destitución de al menos cinco funcionarios de Birmex tras detectarse irregularidades en la Compra Consolidada de Medicamentos 2025-2026, que incluyeron un sobreprecio estimado en más de 13 mil millones de pesos. "Cambiamos a los servidores públicos de Birmex, porque mientras se hace la investigación no pueden seguir ahí. Todos aquellos que estuvieron involucrados, sea directa o indirectamente con este proceso, que no fue claro y que hubo colusión con algunas empresas privadas de las farmacéuticas, fueron separados de su cargo", declaró en su conferencia matutina. **Sheinbaum** remarcó que "nadie puede comprar medicamentos a sobreprecio" y aseguró que ya se trabaja con un nuevo equipo para garantizar la transparencia en las adquisiciones.



JAQUELINE BUTISTA

Por su parte, la secretaria Anticorrupción y de Buen Gobierno, **Raquel Buenrostro**, explicó que la anulación completa de la licitación fue resultado de múltiples irregularidades en las reglas del procedimiento. "Es como cuando ustedes juegan y se anula un juego porque alguien hizo trampa... había vicios en las reglas del juego", justificó. Agregó que las investigaciones administrativas y penales siguen en curso y que "todas las investigaciones se van a agotar y todos los que resulten responsables se les va a proceder, ya sea en la vía administrativa o penal". El gobierno anunció que los

contratos que no incurrieron en sobreprecio seguirán vigentes y que se convocará a una nueva subasta inversa para redefinir las asignaciones, mientras se garantiza el abasto con las órdenes ya emitidas.

El diputado **Hugo Eric Flores**, otrora líder eclesiástico, decidió llevar sus preferencias religiosas a la mismísima Cámara de Diputados. Con lágrimas en los ojos, el presidente del extinto PES promovió la asistencia a la "Marcha por Jesús" a pesar de que constitucionalmente se le debe dar carácter laico al Estado mexicano. Por lo anterior, hay legisla-



dores que analizan la posibilidad de colocar una queja contra **Flores Cervantes** para que sea sujeto de un apercibimiento de acuerdo con lo establecido en el Reglamento del Congreso.

Nos cuentan que con ánimos de expropiación anda el gobernador de Puebla, **Alejandro Armenta**, quien amagó a un grupo empresarial con quitarle hasta cuatro hectáreas si no ceden voluntariamente al menos dos en las que se pueda construir vivienda para elementos de seguridad. Desde una conferencia, el mandatario morenista instruyó a su equipo enviar el requerimiento formal con la citada exigencia; situación que

preocupó a más de un particular en la entidad por la facilidad con la que se estarían violentando varios procesos administrativos.

El gobernador de San Luis Potosí, **Ricardo Gallardo Cardona**, ha respondido con evasivas y sarcasmo a un episodio que exige seriedad: la aparición de una mujer desnuda en el Palacio de Gobierno, captada en video durante una movilización del SNTE. En lugar de asumir responsabilidades o esclarecer los hechos, el mandatario prefirió sugerir que podría tratarse de "fantasmas" y minimizar la situación como si se tratara de una broma local.